

## PRESSEMITTEILUNG

### **Liverpool und der Karlsruher SC spielen um den „schauinsland-reisen Cup der Traditionen“**

Der Cup wird im Rahmen der Eröffnung des neuen BBBank Wildparks ausgetragen

Duisburg, 13. Juli 2023 — Beim „schauinsland-reisen Cup der Traditionen“ dürfen sich Fußball-Fans in diesem Jahr wieder auf eine Top-Besetzung freuen: Zur Eröffnung des neuen BBBank Wildparks in Karlsruhe empfängt der KSC am kommenden Mittwoch, 19. Juli, den 19-maligen englischen Meister Liverpool FC. „Wir freuen uns sehr, dass damit zwei absolute Traditionsvereine um die begehrte Trophäe von schauinsland-reisen spielen“, betont der Touristikchef des Reiseveranstalters Andreas Rüttgers.

Mit den 1892 bzw. 1894 gegründeten Vereinen treffen mit Liverpool und Karlsruhe genau 260 Jahre Tradition aufeinander. Für schauinsland-reisen ist das die perfekte Gelegenheit, um mit diesem Spiel den diesjährigen Cup der Traditionen zu veranstalten. „Wir haben das Turnier ins Leben gerufen, weil es uns wichtig ist, deutlich zu machen, dass es die Traditionsvereine sind, die den Fußball dahin geführt haben, wo er heute steht und das sollte nie in Vergessenheit geraten“, so Andreas Rüttgers. „Als Traditionsunternehmen in der Touristik mit einer mehr als 100-jährigen Geschichte können wir uns deshalb mit den Werten solcher Traditionsvereine perfekt identifizieren.“

Der schauinsland-reisen Cup der Traditionen wird seit 2016 ausgetragen. In den vergangenen Jahren gehörten schon Teams wie Aston Villa, Borussia Dortmund, Athletic Bilbao, Fulham FC, FC Nantes, AC Florenz, Borussia Mönchengladbach, Feyenoord Rotterdam und der MSV Duisburg zum traditionsreichen Teilnehmerfeld. Das Spiel zwischen Karlsruhe und Liverpool wird am kommenden Mittwoch live auf Servus TV gezeigt. Die Übertragung beginnt um 18.15 Uhr.



BU: Im Rahmen der Eröffnung des neuen BBBank Wildparks in Karlsruhe spielen der Karlsruher SC und der Liverpool FC um den begehrten „schauinsland-reisen Cup der Traditionen“.

## PRESSEMITTEILUNG



BU: Der „schauinsland-reisen Cup der Traditionen“ wurde erstmals 2016 ausgetragen. „Wir haben das Turnier ins Leben gerufen, weil es uns wichtig ist, deutlich zu machen, dass es die Traditionsvereine sind, die den Fußball dahin geführt haben, wo er heute steht und das sollte nie in Vergessenheit geraten“, so schauinsland-reisen-Touristikchef Andreas Rüttgers.

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.

**schauinsland-reisen gmbh · Stresemannstr. 80 · 47051 Duisburg**

Telefon +49 203 99405-0 · Fax +49 203 99405-60810 · [www.schauinsland-reisen.de](http://www.schauinsland-reisen.de)

**Pressekontakt:** Telefon +49 203 99405-810 · [presse@schauinsland-reisen.de](mailto:presse@schauinsland-reisen.de)